



Psalm für Mehmet

Halleluja!
Preiset den Herrn!
Preiset Allah:
Denn Mehmet
vier Jahre alt
war verloren und ist
wiedergefunden worden.
82 Stunden verschüttet
unter Trümmern
meterhoch
Im Großen Erdbeben.
Er kennt schon die Hölle.
Die Rettungskräfte
weinten vor Freude,
als sie ihn ausgruben.
Mehmet schaute
wie ver-wunder-t
wieder ins Licht.
Und nun weint er
sich die Augen aus.
Denn seine Mutter ist tot.
Auch der Großvater.
Auch die Tante.
Auch der große Bruder.
Auch das halbe Dorf.
Der Vater muss jetzt
auf einem Bein
durchs Leben laufen.

Sie alle können nichts
für die Besonderheiten
der Schöpfung,
für die Reibung
der tektonischen Platten,
für das Leben
auf dem Pulverfass.
Auch nicht für
den Pfüsch am Bau.
Machen wir
aus dem Halleluja
ein großes Requiem
für die verwundete Welt.
Und lösen uns nicht
von der Hoffnung
auf Heilung.
Hölle ist genug.
Himmel kann nie
genug sein.